

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 18. November 2007

Volkstrauertag

Am heutigen Sonntag fand in der Willy-Brandt-Halle eine Gedenkfeier anlässlich des Volkstrauertages statt. Die Gedenkrede hielt der Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer. Für die musikalische Umrahmung sorgten das Blasorchester der Sport-Union und die Concordia Chöre Dietesheim. Im Anschluss legten die VdK Ortsverbände gemeinsam mit dem Magistrat Kränze auf den Friedhöfen in Mühlheim, Dietesheim und Lämmerspiel nieder.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de